

## Ecole Dominique-Savio : un nouveau bâtiment pour la rentrée prochaine

La construction de l'école Dominique-Savio était au cœur de l'assemblée générale de l'établissement récemment.

L'école Dominique-Savio vient de tenir son assemblée générale. La participation des parents, si elle est encore importante, semble pourtant diminuer d'année en année. Cependant, les activités proposées par les comités APEL (parents d'élèves) et OGEc (gestion de l'école) réunissent beaucoup de familles, ce qui est un signe encourageant.

Damien Froger, le directeur, a d'abord présenté le thème de l'année : l'eau. Le conseil des élèves décidera d'actions concrètes au niveau de chaque classe et le tutorat des plus grands vers les plus petits sera poursuivi.

De même, deux soirs par semaine seront consacrés au soutien scolaire. Enfin, la solidarité ne sera pas un vain mot, avec la participation au Téléthon, et l'aide apportée à Haïti.

### Un gros chantier

Une équipe de reporters suivra aussi la construction de l'école et publiera ses articles dans «La Plume», journal de l'école.

Justement, Vincent Gaboriau,

le président de l'Ogec, est revenu sur la réalisation des grands travaux de l'école : installation d'une nouvelle chaudière, remplacement de portes dans les classes maternelles, et le déménagement des classes anciennement situées rue de l'église. Il s'est ensuite attardé sur la construction des nouveaux bâtiments (dont un disponible l'année prochaine), avec quatre classes pour les primaires. Les travaux ont débuté fin septembre et se poursuivront tout au long de l'année scolaire.

Le vice-président de l'Ogec, Sébastien Le Trionnaire, a ensuite rappelé le rôle de l'organisme et ses missions au sein de l'école. Et Christine Cochet, trésorière, a dressé, en chiffres très précis, le bilan financier.

### Des parents dynamiques

L'animation est du domaine des APEL et la présidente, Nathalie Jamet, en dresse un bilan très positif. Les échanges entre parents et enseignants sont privilégiés et les occasions ne manquent pas : étude du projet éducatif, kermesse, rallye de la rentrée, les petits déjeuners, l'après-midi familial, l'aide apportée aux activités de l'école, et la publication de «La Plume».



Damien Froger présente son plan d'année aux parents